

ささゆり通信

「信頼・友情・感謝を大切に
今日も輝け、箕面三中」



令和3年(2021年)7月20日発行
箕面市立第三中学校 学校だより
No. 5
電話 072-723-1151
Fax 072-722-3899

■生徒の頑張り

計画的な夏休みを

校長 岡野 豊穂

本年度は予定通り4月8日に入学式・始業式を行い順調に新年度のスタートを切りましたが、その後新型コロナウイルス感染症の影響で多くの行事が2学期に延期されました。また、4月15日から部活動が中止になり、1年生の入部が6月になってしまいました。それでも、三中生は現実を受け止め、前向きに日々の生活を頑張っていたと思います。6月より3学年そろって部活動を再開することができ、活気ある三中が戻ってきたことを大変嬉しく思います。この夏で多くの3年生が部活動を引退し、後輩にバトンを渡すことになります。1・2年生は3年生の思いをしっかりと引き継いでください。

さて、暗いニュースが多い昨今ですが、アメリカ大リーグ・エンゼルスの大谷翔平選手の活躍は、私たちを毎日ワクワクさせ元気づけてくれます。先日開催されたオールスター GAMEは、大谷選手が主役だと言っても過言ではないくらいの注目度でした。大谷選手といえば、花巻東高校1年生の時に書いた「目標達成シート」が有名です。まだ見たことがない人は、簡単に検索できますので一度は見てほしいと思います。このシートには、野球技術に関することはもとより、考え方や人間性に関することまで細かく目標が書かれています。その1つに「愛される人間」という目標があります。今や日本、アメリカをはじめ多くの人に愛されている大谷選手は、この「目標達成シート」を書いた2010年12月6日に、すでに現在の自分の姿をイメージしていたのでしょうか。今後の活躍を期待するとともに、明確な目標を持つことの大切さを改めて私たちに気づかせもらったことに感謝しています。ぜひ、みなさんも目標を具体的に書き出してみてください。そうすると、今やるべきことが見えてくるはずです。

また、いろいろな議論はありますが、まもなく東京オリンピック・パラリンピックが開幕します。純粋にトップアスリートの真剣勝負を肌で感じ、そこから何かを学んでほしいと思います。

いよいよ明日から夏休みです。感染症や熱中症の対策、交通安全には十分に注意して長期休暇を健康に過ごしてください。そして、2学期が始まった時には「自分は夏休み中に○○を頑張った」と達成感を得られるように、計画をしっかりと立て、充実した毎日を送ってください。8月26日、ひと回り成長した三中生に会えることを楽しみにしています。

保護者のみなさま、1学期においても急な予定の変更や様々な対応をお願いすることになりましたが、適切にご対応いただいたことに感謝申しあげます。明日から子どもたちは家庭や地域での生活が中心になります。心配なこと等ございましたら、遠慮なく学校へ連絡していただきますようお願いいたします。

■熱中症防止対策として

箕面市教育委員会より、体育の授業や部活動の際の熱中症防止対策として、プールサイドに遮光シートを、グラウンドにミストシャワーがつきました。

■各学年 夏休み学習会について

各学年とも夏休み中に、学習会を行います。日程等、詳細は「学年だより」でご確認ください。

《裏面もご覧ください》